



La planta ya está produciendo pero de momento sólo en período de pruebas.

“Silicio Solar”, alta tecnología

Se instala en Puertollano una empresa con vocación de líder mundial en el sector de la energía fotovoltaica

Carlos Relancio Bergasa, un economista maño, que proviene de la banca primero y más tarde de la alta consultoría, es el Director General de Silicio Solar. Silicio Solar, que nace con aspiraciones a ser número uno en el mundo, viene de la mano de un grupo ucraniano que, actualmente ocupan el cuarto puesto a nivel mundial.

A finales del año pasado se produjo una subida significativa del precio del silicio de grado solar, el material del que, una vez fundido, se obtienen lingotes de silicio de grado solar que, cortados convenientemente proporcionan las obleas con las que se

sicos del generador o módulo de silicio cristalino. Esta subida esta consiguiendo que la industria crezca con rapidez y con buena salud.

PREGUNTA. - ¿Cuándo y por qué se crea Silicio Solar en Puertollano?

RESPUESTA. - Silicio Solar nace en Puertollano cuando la SEPI empieza a buscar ubicaciones en cualquier parte de España, había varias pensadas en otras comunidades, y Eduardo Martínez director general de promoción económica nos invita a participar en el proyecto para su instalación definitiva. En un momento determinado aparece en escena Joaquín Hermoso, alcalde de